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17 июля в Муниципальном Совете города Углич состоялись публичные слушания, темой
которых стало внесение изменений и дополнений в Правила землепользования и
застройки городского поселения Углич. Особое внимание было обращено на все те
исторические территории города, над которыми, по мнению депутатов, необходим
повышенный контроль в плане застройки и благоустройства. Цель - сохранение
исторического облика Углича. В слушаниях под председательством Главы города Юлии
КУСАКИНОЙ приняли участие специалисты городской и районной Администраций, в том
числе отдела архитектуры УМР, члены Общественной палаты района вместе с
председателем Вячеславом МИШУСТИНЫМ, депутаты Думы района и Муниципального
Совета. Также присутствовали жители города, представители СМИ и прокуратуры, в
форме протеста представившие требования к документу «Правила землепользования и
застройки городского поселения Углич» именно в рамках исторических территорий.      

  

Напомним, что, когда назначались публичные слушания, в газете «Угличанин» был
опубликован проект, и все заинтересованные лица могли в течение этого времени (с
апреля)  обратиться в письменной или устной форме к депутатам Муниципального
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Совета, высказать свои предложения, пожелания, замечания. А уже сами слушания
явились итогом всей подготовительной работы. За это время также было официально
получено заключение по данному проекту из Министерства культуры РФ. Из
Департамента культуры Ярославской области тоже поступило согласование с
рекомендацией принять данный документ. Но в ходе публичных слушаний возник еще
ряд вопросов, которые ранее не рассматривались, и собравшиеся посчитали
целесообразным их доработать и к Решению Муниципального Совета все замечания
учесть. Путем голосования присутствующие определили, что можно рекомендовать
Совету принять данное Решение с учетом внесенных замечаний. В связи с этим
депутаты Муниципального Совета обратились к  Администрации города с требованием 
доработать проект для принятия его в ближайшее время.

  

Далее уже на заседании самого Совета в ответ на ходатайство инициативной группы
горожан было принято решение об установке мемориальной доски в память об
угличской поэтессе Людмиле Федоровне НИКОЛАЕВОЙ, которая внесла немалую лепту
в развитие культурной среды Угличского края. Именно ее перу принадлежит ставшая
крылатой фраза «Углич – капелька России». Доска будет размещена на доме 28а по
улице 9 Января. Эта народная инициатива была единогласно поддержана, ведь очень
важно сохранить в памяти имена талантливых угличан, которые неразрывно связаны с
историей нашего края и которые внесли свой вклад в его развитие и процветание.
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В конце заседания в разделе «Разное» рассматривались проблемы по обращениям
граждан, многие из них касаются проблем в области медицинского обслуживания. Было
отмечено, что преобразования в этой сфере ни

  

коим образом не должны отрицательно повлиять ни на медперсонал, ни на самих
жителей города. Из-за сложившейся сложной ситуации в настоящее время кто-то из
угличан совсем перестал посещать врачей и занимается самолечением, а кто-то ездит в
Ярославль. Ситуацию прокомментировали депутаты - работающие медики. Также
участники заседания обсудили тему качества ремонта дорог и благоустройства города.

  

Елена ЛУКИНА, фото Нины БЛОХИНОЙ
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